



"Participer, à ma mesure, à l'avenir de cette ville qui a vu grandir ma famille et qui compte beaucoup pour moi."

FLORENCE LECAME

Illacaise d'adoption depuis 1994, j'ai vu mes deux garçons, aujourd'hui âgés de 19 et 23 ans, grandir et s'épanouir dans notre commune.

Infirmière libérale depuis 25 ans, j'exerce un métier où l'écoute, la proximité et l'humain sont essentiels.

Si je m'engage aujourd'hui aux côtés de Virginie GANDRAND, c'est parce que je me reconnaissais dans ses valeurs, dans sa façon d'être proche des Illacais et dans sa volonté sincère d'améliorer notre quotidien. J'ai envie de participer, à ma mesure, à l'avenir de cette ville qui a vu grandir ma famille et qui compte beaucoup pour moi.

